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Прогноз синоптиков

12 июня – день россии

• Накануне Дня России активисты заводоуковского клуба «Волонтёр»  центра развития детей и молодёжи 
вышли на детские площадки города и в пришкольные лагеря первой и второй городских школ 

с игрой-викториной «Виват, Россия!».

новости, события, факты

подписка-2016

Это временная работа, но бри-
гада уже навела порядок на ста-
ром городском и глазуновском 
кладбищах, на улицах Мелио-
раторов, Теплякова, Комарова, 
Речной и не только.

Как рассказал Станислав 
Астраханский, главный специа-
лист единого расчётного центра, 
необходимую работу по очистке 
Заводоуковска от мусора, сор-
няков, отживших свой век дере-
вьев и кустарников ставшие на 
учёт безработные ведут по все-
му городу. Много мусора и сухо-
го кустарника вывозят с плотин-

ки в микрорайоне Глазуново, где 
переулок Колхозный переходит в 
одноимённый проезд.

Понятно, что без косметической 
уборки не обойтись: город зара-
стёт! А вот кто должен раз и на-
всегда пресечь появление рукот-
ворных свалок твёрдых бытовых 
отходов в городе, в лесу, в поймах 
рек, которые организуют некото-
рые жители близлежащих к этим 
свалкам улиц: полиция, лесники 
или муниципальная власть с ад-
министративной комиссией? Во-
прос остаётся открытым.

Александр ПОНОмАРёВ

Одни метут, другие – сорят
Ежедневно 15 человек, из числа обратившихся в поисках 
работы в Заводоуковский центр занятости населения, тру-
дятся на благоустройстве города.

Ребята второй год подряд уча-
ствуют в областной военно-спор-
тивной игре «Граница», где сорев-
новались в стрельбе из пневмати-
ческой винтовки, разбирали и со-
бирали автомат Калашникова. А 
ещё участвовали в строевом смо-
тре, военизированной эстафете и 
отвечали на вопросы викторины по 
истории Вооружённых сил страны. 

Равных колесниковцам не бы-
ло в строевом смотре и стрельбе 

из винтовки. В результате команда 
«Суворовец», как и в прошлом году, 
заняла второе место. Серебряным 
призёром стали капитан команды 
Денис Ульянов.

Военному делу ребят обучает 
школьный учитель руководитель 
специализированной группы до-
бровольной подготовки к воен-
ной службе «Суворовец» Вале-
рий Смирнов. 

Алла ЕГОРЫЧЕВА

«Суворовцы» едут в Крым
Туристической поездкой в город-герой Севастополь награж-
дены колесниковские школьники из отряда «Суворовец» за 
меткую стрельбу и военную подготовку.

14 июня с 15.00 до 16.00 в ООО «НЭП «Универсал» (с. Новая Заимка, 
ул. Совхозная, д. 5) Заводоуковский межрайонный прокурор Сергей Ма-
лышев проведёт приём жителей округа по вопросам соблюдения законо-
дательства в сфере жилищно-коммунального хозяйства.

Обращения нужно изложить в письменной форме. Все они будут про-
верены, а при наличии оснований по ним примут необходимые меры про-
курорского реагирования.

Следующий номер газеты «Заводоуковские вести» 
выйдет в четверг, 16 июня.

УВАжАЕмЫЕ ЧитАтЕли!
Меньше месяца остаётся до завершения подписки на газету «За-

водоуковские вести» на второе полугодие 2016 года. Стоимость ком-
плекта на шесть месяцев – 474 рубля 42 копейки.

Оформить подписку можно во всех отделениях Почты России и в 
отделе продаж газеты (ул. Береговая, 27, каб. 101).

Поздравляю вас с Днём России!
История нашего государства соткана из судеб мно-

гих поколений россиян, их подвигов и свершений. Не-
зависимо от политических убеждений, национальности 
или веры все мы искренне любим и ценим нашу Роди-
ну, равняемся на наших героических предков.

Тюменская область была и остаётся опорным реги-
оном державы. Здесь в годы Великой Отечественной 
войны в глубоком тылу ковалась Победа, в 60-е годы 
прошлого столетия на Тюменском Севере началось 
формирование уникального топливно-энергетическо-
го комплекса, которым и сейчас гордится вся страна. 

Сегодня, в непростой для всех период, мы не остано-
вились в развитии: каждодневным трудом приумножа-
ем народные достижения, осваиваем новые горизонты.

Объединив усилия, мы укрепляем могущество нашего 
государства, совершенствуем экономику, науку и образова-
ние, воспитываем патриотические чувства у молодёжи. В 
сохранении истинных ценностей и реализации безгранич-
ного потенциала нашей страны — основа общего успеха.

Желаю  всем жителям Тюменской области здоровья, 
счастья, мира и благополучия!

Владимир ЯКУШЕВ,
 губернатор области

УВАжАЕмЫЕ ЗЕмлЯКи!

Примите самые сердечные поздравления с главным 
государственным праздником  страны – Днём России! 

Более двух десятилетий прошло с того дня, когда 
была принята Декларация о государственном суве-
ренитете Российской Федерации. За эти годы наша 
страна прошла огромный и непростой путь реформ 
и обновления, стала независимой, более сплочён-
ной, сильной.

Сегодня мы видим положительные изменения во 
многих сферах жизни страны, Тюменской области. Наш 

городской округ хорошеет и благоустраивается на гла-
зах. Все вместе мы должны укреплять успехи в эконо-
мике и социальной жизни нашей территории. Уверен, 
что общий труд поможет нам выйти на новый уровень 
развития. Мы, граждане великого государства, должны 
делать всё ради его настоящего и будущего.

Желаю всем жителям городского округа крепкого здо-
ровья, благополучия!

Александр АНОХиН, 
глава городского округа                                                                     

УВАжАЕмЫЕ ЗАВОДОУКОВЦЫ!

От имени депутатов думы городского округа поздрав-
ляю вас Днём России!

День России – это символ общности, знак верности 
её замечательным традициям, уважения к нашему слав-
ному прошлому и любви к Отечеству.

Сегодня от каждого из нас, от нашего добросовест-
ного труда, инициативы и гражданской ответственно-

сти зависят настоящее и будущее городского округа и 
будущее всей страны.

Примите пожелания стабильности и процветания, 
здоровья и благополучия, уверенности в своих силах 
и завтрашнем дне! 

Николай ПлОСКОВ, 
председатель думы городского округа     

УВАжАЕмЫЕ житЕли ГОРОДСКОГО ОКРУГА!

В этой работе задействованы 
42 опрыскивателя, с помощью 
которых механизаторы обраба-
тывают всходы гербицидами. Из 
63,9 тысячи гектаров к 10 июня 
химическая прополка проведена  
на 8 266 гектарах (13%). Сегод-
ня наибольшую площадь посе-
вов обработали в ООО «Возрож-

дение» – 2 175 гектаров.  Но ак-
тивнее других работают хлеборо-
бы ООО «Согласие», ЗАО «Цен-
тральное» и «Шестаковское». В 
то же время часть сельхозпред-
приятий округа пока ещё к хим-
прополке не приступала, види-
мо, нет потребности. 

Борис СОКОлОВ 

Где сорняк цветёт, 
там хлеб вянет

Земледельцы округа приступили к ликвидации сорняков 
на полях.

Мой доМ, Мой город, 
Моя страна!
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животноводство новости россии

блиц-опрос

• Скотник на доращивании молодняка ООО «Боровинское» Евгений 
Паклин по итогам прошлого года занял второе место в области за 

то, что его подопечные ежедневно прибавляли в весе по килограм-
му. Нынешние результаты у животновода не хуже: за пять месяцев 

среднесуточный привес составил 980 граммов.

дела дачные

Галина максимова, служа-
щая, г. Заводоуковск:

– Раз в жизни за компанию, пе-
ресилив страх, сдала кровь. При 
этом слукавила, что совершенно 
здорова, хотя от щитовидки при-
нимаю медпрепарат. Каюсь. Вот и 
думаю, что проку от такого донор-
ства? А ведь не я одна такая лу-
кавая: вон их сколько с улицы за-
ходит, неблагополучных, пресле-
дующих не совсем благую цель!

Надежда ментюкова, прода-
вец, г. Заводоуковск:

– Во-первых, моя четвёртая 
группа крови вряд ли будет вос-
требована, во-вторых, сама про-
цедура мне неприятна. Если чест-
но, людей в белых халатах я про-
сто боюсь. А в процедурном каби-
нете медсестричкам приходилось 
поискать мои вены, чтобы поста-
вить нужные уколы.

Александр Куликов, инже-
нер, г. Заводоуковск:

– Приходилось встречать лю-
дей, которые болеют, если че-
рез определённый промежуток 
времени не сдадут порцию кро-
ви. Видел и тех, которые в об-
морок падали от вида шприца 
с содержимым. А я – ни туда 
и ни сюда: могу сдавать, могу 
не сдавать…

татьяна Белозёрова, домо-
хозяйка, с. Падун:

– Нет. Честно говоря, я даже 
уколов боюсь. А вот мой муж 
лишь последние несколько лет 
перестал сдавать кровь, а рань-
ше каждый год ходил на станцию 
переливания. Говорит, что так об-
новляется кровь, а это полезно.

татьяна Бухарова, пенсио-
нерка, с. Старая Заимка:

– За свои 55 лет мне никто ни 

разу не предложить сдать кровь, 
да к тому же я всю жизнь прожила 
в селе, где такие процедуры не 
проводятся. А если бы была воз-
можность, я бы с удовольствием 
регулярно сдавала кровь, помо-
гать людям всегда готова.

Юрий Климов, водитель,                     
г. Заводоуковск:

– После армии было несколь-
ко попыток стать донором, но все 
они заканчивались лишь жела-
нием. Сейчас много домашних 
забот, времени вообще в обрез, 
да и сомневаюсь, что моя кровь 
полностью пригодна.

Ольга Секисова, домохозяй-
ка, г. Заводоуковск:

– Ой, для меня доноры – это 
смелые и бескорыстные люди. 
Среди них есть и пара наших с 
мужем общих знакомых. Однако 
я, наверное, не смогу решиться 

на такой поступок: уж очень бо-
юсь шприцов. Забор крови для 
анализа для меня вообще тра-
гедия!

Елена Новосёлова, служа-
щая, г. Заводоуковск:

– Мысли стать донором у ме-
ня не возникало до тех пор, по-
ка мне самой во время операции 
не понадобилась кровь. Сейчас 
раз в год я посещаю передвиж-
ную станцию переливания кро-
ви. Вдруг и моя помощь кому-то 
пригодится.

Дмитрий Кибаров, служа-
щий, г. Заводоуковск:

– Вычитал в Интернете, что 
сдача крови – это своего рода 
профилактика сердечно-сосуди-
стых заболеваний. Так что быть 
донором не только почётно, но 
и полезно для здоровья. Я в ря-
ды доноров вступил недавно – 

нынче буду сдавать кровь в пя-
тый раз. 

игорь Акаев, таксист, г. За-
водоуковск:

– Лет 15 назад сдавал кровь 
регулярно, потом был длитель-
ный перерыв по собственной ви-
не. Конечно, если кому-то сроч-
но потребуется, я готов отдать. А 
вот донором становиться не хо-
чу: здоровье уже подводит, да и 
желания нет. Пусть молодёжь де-
лится своей кровью.

Валентина Кошкина, рабо-
тающая пенсионерка, г. Заво-
доуковск:

– В советское время донорство 
даже поощрялось, считалось по-
чётным. На работе препятствий 
не чинили. Я несколько раз сда-
вала кровь. Не сомневаюсь, что в 
нужный момент могу стать кому-
то полезной.

готовы ли вы стать донором крови?

Почти три сотни дачников в садо-
водческих товариществах «Колос» 
и «Раздолье», находящихся в чер-
те города, смогут подключить свои 
строения к электросетям.

Строительство новых подстанций и 
электролиний ведёт энергетическая ком-
пания «СУЭНКО» в рамках инвестицион-
ной программы. Будущих потребителей 
подключат по льготной ставке, которая со-
ставит 550 рублей. Уже сегодня «лампоч-
ку Ильича» (и не только её) на даче могут 
включить 64 садовода.

Владельцы дач теперь могут оформить 
прописку на своих земельных участках. 
Круглогодичное проживание «во саду ли 
в огороде» стало реальностью. Но поме-
нять статус садовых и огородных наделов 
на «участок под ИЖС» или «для ведения 
личного подсобного хозяйства», на что на-
деялось большинство дачников, не полу-
чилось. А это значит, что многого, к чему 

уже привыкли жители города, заводоуков-
цы, проживающие на дачах, не увидят.

Как рассказал Евгений Пронечкин, предсе-
датель комитета по архитектуре, строитель-
ству и замельной политике, земля категории 
«сельскохозяйственное использование» в 
садоводческих товариществах «Колос» и 
«Раздолье» оформлена в собственность 
владельцев участков, и администрация го-
родского округа распоряжаться этими зем-
лями не может. Для садоводства и огород-
ничества размеры участков шириной десять 
и длиной 150 метров вполне приемлемы. А 
вот по Градостроительному кодексу десяти-
метровая ширина земельного участка, выде-
ляемого под строительство нового дома, не-
допустима. Нормативы требуют и минималь-
ную ширину улицы проектировать от 20 ме-
тров, тогда как в садоводческом обществе 
достаточно ширины в семь метров. Но раз-
местить инженерные сети, построить и со-
держать дорогу на семи метрах невозможно. 
Очистка снега зимой, содержание привыч-

ных линейных объектов (связь, газопровод, 
водопровод) ведут к конфликту интересов.

На собраниях товариществ специали-
сты администрации округа разъяснили са-
доводам, каким образом можно было бы 
ситуацию изменить. Прежде всего муни-
ципалитет должен скупить все без исклю-
чения наделы, снести все существующие 
постройки, заказать проект, нарезать зем-
лю в соответствии с требованиями Гра-
достроительного кодекса, провести тор-
ги … Дачники решили всё оставить так, 
как есть, отказавшись от журавля в небе.

Электрификация же дачных участков 
сделает жизнь людей всё же комфортнее, 
хотя всех проблем не решит. Но для кого-
то прелесть проживания на даче – не та-
кое уж и забытое прошлое. А поработать 
лопатой, очищая снег, наколоть дров и за-
топить печь – это хорошая зарядка. Допол-
нительный бонус – свежий воздух вдали 
от шума городского.

Александр ПОНОмАРёВ

Лучше синица в руках…

ЕсЛи Есть за коровой уход, 
от коровы поЛучишь доход

Чтобы понять, как при одина-
ковых условиях и кормах хозяй-
ства получают разные удои, еду 
в ООО «Боровинское»… Ком-
плекс за глухим забором рас-
кинулся на пустыре за селом. 
На въезде шлагбаум. Охрана 
не пускает внутрь без разреше-
ния. Новые помещения фермы, 
светлые и просторные, обору-
дованы всем необходимым для 
беспривязного содержания жи-
вотных. Доят коров операторы 
в зале, где установлена «кару-
сель» – специальная вращаю-
щаяся платформа на два де-
сятка мест. Ежедневно моло-
ковозы забирают отсюда 10,5–
11 тонн молока. Это существен-
ный вклад в экономику округа. 

За счёт чего же удаётся дер-
жать продуктивность живот-
ных на таком высоком уровне? 
Главный зоотехник ООО «Бо-
ровинское» Сергей Романов 
говорит, что 90% успеха зави-
сит от кормления, потому что 
правильный рацион обеспечи-
вает и здоровье животного, и 
воспроизводство стада, и хо-
рошее молоко. В ближайшем 
будущем боровинцы хотят до-
вести продуктивность коровы 
до 11 тысяч килограммов мо-
лока в год (это значит ежеднев-
но надаивать 35 килограммов, 
а не по 25, как сегодня). 

Поголовье же дойного ста-
да, увеличивая ежегодно, ду-
мают довести до 1000 коров. 
Уже подросли 287 тёлочек, ро-
дившихся в 2014 году, около 
сотни из них переведены в не-

тели. За пять месяцев года на-
родилось ещё 260 телят (из 
них только 102 бычка). Этот 
ремонтный молодняк и послу-
жит основой увеличения ста-
да. Для улучшения условий их 
содержания хозяйство строит 
скотный двор. В планах воз-
ведение второй базы на 400 
нетелей. 

Боровинцы немало сделали 
и в создании прочной кормовой 
базы животноводства. Среди 
имеющихся многолетних трав 
главенствующее место занима-
ет люцерна. Её посевы в про-
шлом году были обновлены и 
нынче дали хороший травостой. 
Вскоре из неё заложат высо-
кокалорийный сенаж. Посеяна 
кукуруза на силос. Есть и одно-
летки: самыми урожайными, по 
мнению агрономической служ-
бы хозяйства, будут посевы сме-
си гороха с овсом. 

Для полноценного рациона 
животным требуются микро- и 
макродобавки. Предприятие по-
купает импортные витамины, 
которые и добавляют в корм. 
В недавно построенном кормо-
цехе делают кормосмеси, при-
чём отдельно для каждой кате-
гории животных. Боровинцы су-
мели так сбалансировать раци-
он коров, что, убавив количество 
дроблёнки в корме с девяти ки-
лограммов до трёх с половиной, 
животные не только не потеря-
ли продуктивность, а наоборот, 
нарастили её…  

Борис СОКОлОВ
Фото автора

Боровинцы на молочном комплексе сегодня удивляют, 
ежесуточно надаивая от коровы по четверти центнера 
молока (среднерайонный показатель 21,8 килограмма).

Президент Владимир Путин подписал 
федеральный закон о повышении с 1 ию-
ля минимального уровня оплаты труда 
(мРОт) до 7500 рублей.

Сегодня минимальная зарплата в нашей 
стране – 6204 рубля. Таким образом рост со-
ставит более 20 процентов. Изменения долж-
ны коснуться около миллиона работников, в 
основном занятых в бюджетной сфере.

Это сделано для того, чтобы приблизить 
МРОТ к уровню прожиточного минимума, ко-
торый уже подходит к 10 тысячам рублей. А 
по действующему законодательству эти ве-
личины должны быть равны.

Россия намерена к 2020 году импорти-
ровать только цитрусовые и экзотические 
фрукты, которые не может выращивать 
по климатическим причинам.  

По словам министра сельского хозяйства 
РФ Александра Ткачёва, в 2015 году объём 
производства сельхозпродукции в России 
в денежном выражении впервые превысил 
76 миллиардов долларов, что лучше пока-
зателей 2014 года на 17 процентов. Экспорт 
сельхозпродукции из РФ при этом превысил 
16 миллиардов долларов.

Ранее в минсельхозе отказались расши-
рять список продуктов, запрещённых к ввозу 
в Россию из-за продовольственного эмбарго. 
Премьер-министр Дмитрий Медведев до это-
го анонсировал продление эмбарго до конца 
2017 года. 1 июня 2016 года оно было смяг-
чено относительно некоторых видов продук-
ции, поставляемых для производства дет-
ского питания.

Россиянам запретили менять и дарить 
доли квартир без нотариуса. 

Федеральная нотариальная палата разра-
ботала предельные тарифы на нотариаль-
ные услуги для всех российских регионов. 
Это необходимо, прежде всего, для того, что-
бы сделать доступным для граждан удосто-
верение сделок с недвижимостью: согласно 
новому закону, все сделки с долями недви-
жимости подлежат обязательному нотари-
альному заверению. 

Тариф на услуги нотариуса состоит из двух 
частей: госпошлина за совершение нотари-
ального действия и плата за услуги правово-
го и технического характера. Если госпошли-
ну нотариусы повышать не могут: её размер 
установлен государством, то вторая часть 
тарифа регулированию не подлежит. Новые 
правила, которые планируется ввести в дей-
ствие уже с 1 августа, касаются установле-
ния предельной величины платы за техниче-
скую работу нотариуса. Она будет привязана 
к региональному прожиточному минимуму.

В следующем году новогодние кани-
кулы станут на день короче. Они будут 
длиться девять дней, а не десять. 

Минтруд подготовил проект постановле-
ния Правительства РФ, которым утвержда-
ется график переноса выходных дней в 2017 
году. Гулять будем с 31 декабря 2016 года по 
8 января 2017 года. Далее на День защитни-
ка Отечества – с 23 по 26 февраля. Восьмое 
марта выпадет на середину недели, на среду, 
поэтому переносов не будет. Майские празд-
ники в 2017 году поменяются местами. Если 
в этом и в прошлом году мы отдыхали по че-
тыре дня на 1 Мая и по три дня на 9 Мая, то 
в следующем будет наоборот. На День тру-
да погуляем с 29 апреля по 1 мая. А на День 
Победы с 6 по 9 мая. 12 июня – День России 
нам вновь подарит трёхдневные каникулы с 
10 по 12 июня. Столько же будем отдыхать и 
на День народного единства – с 4 по 6 ноября.

По материалам «Российской газеты»
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Субботний вечер
традиции

рецептик

знаете ли вы, что...

спортивная афиша

Рождённый 
в тюменской области

Актёр театра и кино Гри-
горий Сиятвинда родился в 
Тюмени в 1970 году. Учился 
в Тюменской нефтегазе. Ра-
ботал в телерадиокомпании 
«Регион-Тюмень». Дебют в 
кино состоялся в 1997 году 
в фильме «Не валяй дурака…». Недавно Григорий оты-
грал в большом сериале «Кухня» на СТС, а теперь го-
товится к новому проекту, который вырос из этой попу-
лярной истории.

Газета «тюменская область сегодня» 

15 июня в детско-юношеской спортивной 
школе пройдут соревнования среди ре-
бят из пришкольных лагерей, посвящён-
ные всероссийскому Олимпийскому дню. 

В программе состязаний работа семи площа-
док, среди них «Бадминтон», «Бег до фишки и 
обратно», «Гонка на скейтборде»…

Болельщиков организаторы соревнований 
ждут в ДЮСШ по адресу: переулок Садовый, 
1. Вход бесплатный. Начало в 10.00. Справки 
по телефонам 6-09-55; 6-09-08.

кто быстрее, 
выше, сильнее?

В ДК «Ритм» на встрече-выставке 
под таким названием посетители 
могли отведать блюда русской на-
циональной кухни, посмотреть ра-
боты местных мастеров-умельцев, 
вышить узор на пяльцах или спле-
сти венок из цветов...

Организатором выставки, приурочен-
ной ко Дню славянской письменности и 
культуры, выступил клуб «Здравствуй-
те!» при окружном совете ветеранов. 

Заводоуковский коллекционер Алексей 
Матвейчук представил на выставке со-
бранные им предметы быта и кухонной ут-
вари крестьян дореволюционной России. 
Среди экспонатов ручные маслобойки, 
умывальники, чугунные утюги, коромыс-
ла, крынки, сита, ухваты, прялки и другое. 

– Некоторым из этих вещей не одна 
сотня лет, а они всё ещё могут  исправно 
служить, – рассказывает Алексей. 

– Такие встречи мы планируем и в даль-
нейшем, – продолжает разговор предсе-
датель клуба «Здравствуйте!» Наталия 
Ильиных. – Думаем, что интерес к ним 
будет только возрастать, поскольку они 
помогают нам лучше понять прошлое и 
настоящее нашей страны, узнать её куль-
туру и национальные традиции.

Закончилась встреча большим засто-
льем исключительно с блюдами рус-
ской кухни.

Андрей КОРОСтЕлёВ
Фото автора

Фоторепортаж на нашем сайте  
http://zavodoukovsk.online

«ожившая горница»

наждачная бумага
Первая наждачная бумага появилась ещё в древнем 

Китае. Делали её из дроблёных раковин, семян и пе-
ска, а потом с помощью натурального клея приклеива-
ли к пергаменту и шлифовали металлические или дере-
вянные поверхности. У некоторых народов в качестве 
шлифовальной шкурки использовалась… акулья кожа. 

В 1833 году англичанин Джон Океи придумал прототип 
«наждачки», нанеся на пергамент измельчённое стекло. 
Классический же «наждак» был запатентован 14 июня 
1834 года Айзеком Фишером-младшим в США. Главным 
здесь было применение в качестве абразивов карбида 
кремния или оксида алюминия, проще говоря, мелких 
камушков, что прекрасно годилось для обработки раз-
личных поверхностей.

http://www.calend.ru

Что нужно: два сладких перца (разные по цвету),  од-
ну красную луковицу, два помидора (можно добавить 
кабачок, баклажан, сельдерей), столовую ложку сушё-
ной зелени (любую приправу), 100 граммов раститель-
ного масла. 

Что делать: очистите перцы от семян и стебля, по-
режьте их на небольшие квадратные кусочки. Крупно по-
режьте луковицу и помидоры. Сложите овощи в форму 
для запекания, сверху посыпьте зеленью или приправой. 
Полейте растительным маслом, перемешайте. Закрой-
те форму фольгой. Запекайте в разогретой до 180 гра-
дусов духовке 30 минут. Затем уберите фольгу и хорошо 
перемешайте. Увеличьте температуру до 200-210 граду-
сов. И подождите ещё 15 минут, чтобы овощи приобре-
ли румяный цвет. Подавать в качестве гарнира, остатки 
можно пюрировать блендером и сделать густой овощ-
ной соус (икру).

пепероната

на заметку

чтобы цветы цвели долго
Литровую бутылку наполните отстоявшейся водой ком-

натной температуры и добавьте в неё чайную ложку ка-
сторового масла. Хорошенько взболтайте. Масло должно 
разбиться на мельчайшие фракции и хорошо смешать-
ся с водой, чтобы не обжечь корни растения. Сразу же 
после взбалтывания полейте цветы. Если растение цве-
тёт раз в год, то достаточно одной такой подкормки. Ес-
ли растение цветёт постоянно, то подкармливать их ка-
сторовым маслом можно раз в месяц.

прокуратура 
сообщает

нарубил...
Штраф до трёх милли-
онов рублей либо ли-
шение свободы до се-
ми лет грозит жителю 
Лебедёвки за незакон-
ную рубку 20 сосен.

По версии следствия, 
гражданин К. совершил пре-
ступление в феврале-марте. 
Пропажу деревьев обнару-
жил участковый лесничий. 
Следы привели его к пило-
раме, где «чёрный» лесо-
руб, видимо, и планировал 
распилить стволы на доски 
и продать.

Незаконно срубленные со-
сны сотрудники полиции изъ-
яли. Как рассказал помощ-
ник прокурора Сергей Коро-
лёв, житель посёлка причи-
нил ущерб лесному фонду 
на 260 тысяч рублей. Меж-
районная прокуратура утвер-
дила по уголовному делу об-
винительное заключение и 
направила материалы в суд.

За повторную езду 
подшофе будут судить 
27-летнего жителя За-
водоуковска.

Как установило следствие, 
ранее, до вступления в силу 
закона, ужесточающего нака-
зание водителю за вторичное 
задержание в нетрезвом ви-
де (статья 264.1 УК РФ), моло-
дого человека постоянно при-
влекали к административной 
ответственности за то, что  он 
управлял машиной нетрез-
вым.  Пьяным за рулём горе-
водителя полицейские задер-
живали и в феврале, и в мар-
те этого года. Нарушитель за-
кона либо заплатит солидный 
штраф от 200 до 300 тысяч 
рублей, либо будет пригово-
рён к принудительным рабо-
там, либо сядет за решётку 
на два года.

за баранку – 
трезвым

хоккей

Всего в нескольких километрах от 
Заводоуковска расположен горячий 
источник «Берёзовка». Попав сюда, 
вы окунётесь в удивительную тиши-
ну природы и ощутите неповтори-
мый дух берёзового леса. 

Удачное сочетание первозданной при-
роды, удобной инфраструктуры и домаш-
него уюта делает «Берёзовку» прекрас-
ным местом для семейного отдыха. На ба-
зе можно организовать и вечеринку, бан-
кет, свадьбу, отметить юбилей, корпора-
тивное мероприятие и прочее. Вы можете 
провести тут сутки, выходные, несколько 
дней либо весь отпуск. Деревянные до-
мики рассчитаны на два – пять человек, 
беседки и гриль-зоны  создают уютную, 
почти сказочную атмосферу. Настоящая 
русская баня готова принять большую 
компанию в просторной комнате отдыха 

и жаркой парилке. На источнике в прода-
же есть всё необходимое для приготовле-
ния шашлыков или барбекю на природе.

На «Берёзовке» можно поохотиться на 
фазана и порыбачить (причём в любое 
время года). «Изюминкой» базы отдыха 
стали верблюды, которых завезли спе-
циально, чтобы удивить посетителей. С 
ними можно сфотографироваться, в пер-
спективе – прокатиться. Но главная гор-
дость «Берёзовки» – бассейн с горячей 
минеральной водой под открытым не-
бом. Здесь можно не только поплескать-
ся в водичке с температурой около 40°С, 
но и при желании поплавать в располо-
женном рядом озере. 

Контактные телефоны 8-952-346-69-76 
(администратор), 8-982-910-24-36 (менед-
жер). Сайт: http://berezovka.ucoz.ru

Также мы есть в VK.
На правах рекламы

лето-2016

«Берёзовка» 
открывает сезон 

Нынешний спортивный 
сезон оказался удачным 
для наших юных хокке-
истов.

В год 70-летия отечествен-
ного хоккея заводоуковцы 
взяли «серебро» и «брон-
зу» на открытом первенстве 
Тюмени и на аналогичном – 
второе место в Омске и тре-
тье – в Ялуторовске. Наши 
спортсмены также стали ли-
дерами областного турнира 
на приз клуба «Золотая шай-
ба» и выступили в его фина-
ле в  Сочи, где сразились с  
соперниками из Орла, Воро-
нежа, Брянска...  Сегодня по-
допечные тренеров детско-
юношеской спортивной шко-
лы Игоря Чеченкова и Андрея 
Мельникова, закончив трени-
ровки на крытом катке в Ялу-
торовске, сдают спортивные 
нормативы по общей физи-
ческой подготовке.

Подготовила 
Ольга мЯСНиКОВА

коньки –
на полку

• Эти «гаджеты» когда-то облегчали быт 
наших предков, а сегодня мы удивляемся, 

как можно было ими пользоваться?

• Сотрудница Заводоуковского краеведческого музея Наталья медведева (слева) 
и библиотекарь из Падуна Светлана леонгардт на выставке показали, как сшить 

народную куклу. Эта тряпичная нарядная игрушка-оберег была неотъемлемой частью 
культуры и быта славян.


